



Medienmitteilung

28. November 2025

A1 Nordumfahrung Zürich: Sanierung der 2. Röhre des Gubristtunnels abgeschlossen

Nach etwas über zwei Jahren ist die Sanierung der 2. Röhre des Gubristtunnels abgeschlossen. Vergangene Nacht konnte diese dem Verkehr übergeben werden. Gleichzeitig wurde die 1. Röhre für den Verkehr gesperrt, damit diese analog der 2. Röhre in den gut nächsten zwei Jahren umfassend saniert werden kann. Ab Frühling 2028 werden dann beide Röhren für den Verkehr in Richtung St. Gallen zur Verfügung stehen, während der Verkehr in Richtung Bern wie bisher durch die dreispurige 3. Röhre führen wird.

Nach gut zwei Jahren ist die Sanierung der 2. Röhre des Gubristtunnels abgeschlossen. Entstanden ist dabei ein rundum erneuerter Strassentunnel auf dem neusten Stand der Technik, insbesondere was dessen Betriebs- und Sicherheitsausrüstung anbelangt. Vergangene Nacht wurde dieser dem Verkehr übergeben, während gleichzeitig die 1. Röhre gesperrt wurde. Diese wird nun analog der 2. Röhre umfassend saniert. Somit fliest der Verkehr in Richtung St. Gallen für die nächsten gut zwei Jahre durch die zweite, mittlere anstatt wie bisher der 1. Röhre. Der Verkehr in Richtung Bern fliest weiterhin dreispurig durch die 3. Röhre, welche 2023 eingeweiht wurde.

Ab Frühling 2028 sind auf der gesamten Nordumfahrung von Zürich sämtliche Ausbau- und Sanierungsmassnahmen abgeschlossen und diese wird ab dann dem Verkehr in voller Kapazität zur Verfügung stehen.

Das Bundesamt für Strassen ASTRA bedankt sich bei allen Verkehrsteilnehmenden für die Geduld auf der Nordumfahrung Zürich und setzt alles daran, auch weiterhin bis 2028 die Einschränkungen auf das notwendige Minimum zu begrenzen.

Kontakt/Rückfragen:

Bundesamt für Strassen ASTRA, Infrastrukturfiliale Winterthur
Tel. 058 480 47 77, kommunikation.winterthur@astr.admin.ch

Herausgeber:

Bundesamt für Strassen ASTRA